



## 10/12 (火) 後期授業が始まりました～児童生徒代表作文発表から～

### 「後期の抱負」 5年 川又 麻央

後期は学業のまとめの時期であり、スポーツでも大きな行事があります。その中で特に私がかんばりたいことは二つあります。

一つ目は、運動面についてです。11月に校内持久走大会があります。大会に向けて、朝ランニングや体育のじゅ業でも、しっかり走りこみをしたと考えています。目標タイムを決め、目標達成に向けて、自主練習にも取り組んでいきたいです。また、わたしは、ミニバスケットボールの少年団や、習い事でスイミングスクールにも通っています。バスケットボールでは、様々な技能を身に付けられるようかんばりたいです。とくにドリブルシュートとレイアップシュートを上手に入れられるようになりたいです。そのためには、体力をつけ、上手なシュートの打ち方のコツをつかめるようになりたいです。スイミングでは、泳力検定を受け、クロール50mの3級の目標タイムを切れるようかんばりたいです。週1回のスイミングで、少しでも速く泳げるように練習を重ねたいと思います。

二つ目は、漢字検定を受検して、合格することです。具体的な対さくとして、問題集に取り組んだり、ドリルを復習するなどして、毎日くり返し勉強したいと思います。また、検定への取り組みを通して身に付けた勉強方法を他の教科の学習にも生かしていきたいです。

この二つの目標を達成できるよう努力するとともに、健康管理にも気を付けながら、元気に休まず登校したいと思います。

### 「後期の抱負」 7年 永堀 司

私が後期にかんばりたいことは、三つあります。一つ目は学業です。中学生になって実感したことは、勉強がとても難しくなったということです。前期は予習・復習を積極的に行いませんでした。その結果、テストで良い結果を出すことができず、とてもショックでした。後期からは予習、復習を積極的に行い、良い結果になるようかんばりたいです。

二つ目は、学校行事です。後期にはみなみフェスティバルや持久走大会などの行事があります。学校行事は、年に一度しか味わえないものです。本番に向けて、全体での練習だけでなく、個人でもたくさんの練習を重ね、最高のパフォーマンスができるようにしていきたいです。

三つめは、部活動についてです。部活動では、先輩方に歯が立たず、大会に出たときは相手との力の差を感じました。これから少しでも技術を上げるために、基礎練習にはげみ、努力していきたいと思います。大会では、一勝でも多く勝ち技術面でも精神面でも強くなっていきたいと思います。

以上の三つのことをかんばり、学級委員長としての自覚をもって過ごしていきたいと思います。

### 「後期の抱負」 9年 田中 種莉

いよいよ、今日から後期が始まります。私たち9年生にとっては、このみなみ学園で過ごす最後の半年間になります。残り半年を有意義に過ごすために、私は二つの目標を立てました。

一つ目は、受験に向けての勉強です。もうすぐ三者面談が始まり、私立高校の受験校を決定します。まだなんとなく先のような気がしていた高校入試がいよいよ近づいてきたなと感じます。本番で自分の力を精一杯発揮できるよう、毎日の勉強をおろそかにせず、家に帰ってからも自学に取り組んで受験に備えようと思います。また、私は英語が苦手なので、英語を重点的に学習し、苦手を克服したいと思います。

二つ目は行事です。後期は、大きな行事である修学旅行やみなみフェスティバルが控えています。9年生にとって義務教育学校最後の行事となるので、すべての行事を楽しみ、思い出に残るものにしたいです。特に、10月22日のみなみフェスティバルでの合唱は、協力して練習を頑張り、クラスが一丸となった最高の歌声を届けたいと思っています。

これらの目標に向かって、充実した後期を送り、3月の卒業式では最高の思い出とともに卒業したいと思います。

**友達や学校のよさを実感しながら成長して行ってほしいと願っています。**

(紹介させていただきました：野尻)

